



高校生のためのマーケティング講座

商学部サマースクール
「ハンバーガー」をテーマに大学体験

商学部では昨年度に続き、高校生を対象としたサマースクールを実施しました。今回は「食うか食われるか、ハンバーガー競争」をテーマとし、八月三日に高校生と大学生を合わせ十六名で行いました。遠くは美幌町からの参加者もいました。この企画は、将来教職を志す学生が履修する科目「商学特別講義」での実習であり、高等学校の教師に参加した際の「課題研究」「総合的学習」の指導能力を高める目的のためを行っています。

高校生にとって身近な事象をテーマに、興味を持って調べて、考えて、体感することによって実践できるのかを大学生自身が学びます。今回のサマースクールは講義と実習の二部からなり、前半の講義では、マーケティングの基礎知識やハンバーガー業界の歴史と大手ハンバーカー・チェーンの経営戦略について、大学生と教

本離れ、異文化に触れるさまざまな機会が用意されています。今回は愛媛・松山大学、韓国・東國大學校に留学している学生に登場してもらいました。

札幌とは違った大自然の中で、四国ならではの地域経済を学ぶこともでき、非常に有意義な日々を送っています。

札幌とは違った大自然の中で、四国ならではの地域経済を学ぶこともでき、非常に有意義な日々を送っています。



**本学出身の
商学科教師が
研究学会**

韓国には「우리(ウリ)」という意味」の文化があつてとても仲間を大切にしています。私もこの切にしています。私もこの切にしています。私は奥が深いと実感する日々です。

北海道にも今自然生態系の危機が進行しており、多くの生物が絶滅に瀕しているという状況を踏まえ、北海道の自然と人間の共生の可能性について考えて見たいということです。講師陣は合計一人で、環境問題や自然保護の第一線で活躍しておられる著名な方々を集めました。これが市民の関心を引きつけたと思われます。

冒頭の石弘之氏は、世界の環境問題の現況を説明しながら、今地球全体で温暖化やエネルギー資源の節約などに取り組むべき必然性を力説。小野有五氏は、下川町で計画されているサンルダムの建設を例に、ダムに代

わる新しい治水のあり方を示す経緯と今直面している観光との両立の課題、小林万里氏は北方の海生哺乳類の現状と保護、間野勉氏がヒゲマの保護と最近のDNA分析の結果、池田透氏がアライグマを初めとする外来生物による生態系攪乱の問題、黒沢信道氏が釧路湿原で展開されつつある自然再生事業について、熱のこもったお話をされました。最後に奥谷浩一人文学部教授が環境倫理学の現状と可能

性を話して全体の締めくくりとしました。中川元氏は、韓国では上下関係が厳しく、先輩に対する敬意が大きいと助けてくれます。韓国では上下関係が厳しく、先輩に対する敬意が大きいと助けてくれます。

受講生は最大時で約百二十名、最少時で約七十名でした。今回の特徴は、六対四くらいの比率で一般市民の受講生と学生を交えたこと、そして質問も市民からのみと、市民の熱

心さが際立っていたことです。講座終了後アンケートでも、それぞれの講義が有益であったと、大変勉強になったと高い評価を受けました。

▲第1日目 石弘之北海道大学大学院教授の講義

今年度の夏期集中講義は、「北海道の自然と人間の共生を考える」と題して、七月三十日から八月五日までの六日間にわたって開講されました。その趣旨は、見きわめて豊かに見える

本にいた時よりも身近に感じる事ができとても良い経験をさせていただいている

と思います。

この経験を基に、もっと

北海道にも今自然生態系の危機が進行しており、多くの生物が絶滅に瀕している

という状況を踏まえ、北海道の自然と人間の共生の可

能性について考えて見たい

ということです。講師陣は

合計一人で、環境問題や

自然保護の第一線で活躍し

ておられる著名な方々を集

めた超豪華な顔ぶれであり、

これが市民の関心を引きつ

けたと思われます。

冒頭の石弘之氏は、世界

の環境問題の現況を説明し

ながら、今地球全体で温暖

化やエネルギー資源の節約

などに取り組むべき必然性

を力説。小野有五氏は、下川

町で計画されているサンル

ダムの建設を例に、ダムに代

わる新しい治水のあり方を示す経緯と今直面している観光との両立の課題、小

林万里氏は北方の海生哺乳

類の現状と保護、間野勉氏

がヒゲマの保護と最近のDNA

分析の結果、池田透氏がアライグマを初めとする

外来生物による生態系攪乱

N/A分析の結果、池田透氏

がアライグマを初めとする

外来生物による生態系攪乱

の問題、黒沢信道氏が釧路

湿原で展開されつつある自

然再生事業について、熱のこ

もったお話をされました。最

後に奥谷浩一人文学部教授

が環境倫理学の現状と可能

性を話して全体の締め

くくりとしました。

市民と学生を交えた

受講生は最大時で約百

二十名、最少時で約七十

名でした。今回の特徴は、六対四くらいの

比率で一般市民の受講

生と学生を交えた

受講生は最大時で約百

二十名、最少時で約七十

